presentación

l motivo que nos indujo a La formar en 1993 la Federación de Folklore de la Comunidad Valenciana (F.F.C.V.) fue el agrupar y hermanar tanto a los grupos de danza, como a rondallas, coros, agrupaciones de tabal i dolçaina, así como al Cant Valencià d'Estil; en definitiva, unir a todas las asociaciones culturales de Alicante, Castellón y Valencia que trabajan sin ánimo de lucro, v cuyo fin primordial y único es la investigación permanente de la Cultura Popular de todos los valencianos.

Ahora que las fronteras entre las naciones van desapareciendo, que los modos y formas de vivir nos van uniformando poco a poco, necesitamos aferrarnos a nuestras raíces genuinas, a nuestras tradiciones, para reafirmar nuestra autenticidad personal, nuestra idiosincrasia.

La Federación de Folklore de la Comunidad Valenciana nació como una Entidad sin ánimo de lucro, con la única finalidad de ayudar, defender y orientar a todos los grupos federados que de una manera altruista trabajan por nuestra Cultura Tradicional.

En 1992 fue creada después de varias reuniones con distintas asociaciones de las tres provincias, siendo en un principio, siete asociaciones fundadoras por lo que en diciembre de ese mismo año, se constituyó la Junta Gestora, encargada de la confección de los Estatutos que regularán el funcionamiento de la Federación de Folklore de la Comunidad Valenciana.

El 19/12/92 fueron aprobados dichos Estatutos y presentados en la Consellería de Cultura de la Generalidad Valenciana, para su inscripción en el Registro de Asociaciones de Valencia, inscripción que tuvo lugar el 1/3/93.

En principio, y dado que no disponíamos de local en Valencia, se fijó el domicilio en Utiel, en la sede de la Masa Coral Utielana, hasta que en el año 1994, el Excmo. Ayuntamiento de Valencia nos cedió un local sito en la Plaza Dramaturgo Fausto Hernández

Casajuana. A partir de esta fecha, se intensifica la tarea de captación de asociaciones, siendo una tarea dura la de convencer sobre la necesidad de sentar a todos estos colectivos que trabajan con un mismo fin, dejando al margen todo protagonismo y ofreciendo a todos el resultado de los trabajos de investigación que cada uno de ellos ha efectuado en su pueblo o comarca.

En 1995, se inicia una nueva tarea, que es la de confeccionar un gran archivo a disposición de los federados y, en general, de todos los interesados.

En la actualidad, el número total de asociaciones que componen esta Federación es de 60 y otras cuatro pendientes de aprobación, a falta de reunir toda la documentación requerida. Por lo tanto, y bajo nuestro punto de vista, es todo un éxito poder contar con más de 4.000 personas que trabajan por la Cultura Tradicional Valenciana.

El Presidente de la F.F.C.V. Fdo. Sr. D. Manuel Camarasa Navalón

inauguración de la sede de la Federación de Folklore de la Comunidad Valenciana



Vista general de la Sala de Reuniones de la EEC.V., presidida por los respectivos escudos de las capitates de provincia que forman la Comunidad Valenciana

l viernes, día 20 de enero de 1995, a las 19.30 h., en la Plaza Dramaturgo Hernández Casajuana n 4 Bj izq. de Valencia, tuvo lugar la inauguración de los locales cedidos por la Delegación de Patrimonio del Excmo. Ayuntamiento de Valencia, a instancia del Delegado de Cultura, Ferias y Fiestas del mismo Ayuntamiento, y del Presidente de la F.F.C.V.

El acto de inauguración fue presidido por el Primer Teniente de Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Valencia, Illmo. Sr. D. Társilo Piles Guaita; el Teniente de Alcalde Delegado de Cultura, Ferias y Fiestas, Illmo. Sr. D. Santiago Cerviño Guimerá; el Concejal Delegado de Personal, Illmo. Sr. D. Felipe Camacho; y D. Manuel Camarasa Navalón, Presidente de la Federación de Folklore de la Comunidad Valenciana. Asimismo, se contó con la asistencia de más de 500 personas de Alicante, Castellón y Valencia, -todas ellas relacionadas con la Cultura Tradicional Valenciana-, así como con la presencia del Presidente de la Entidad Cultural de "Lo Rat Penat", además de contar también con D. José Nuévalos Ruiz, miembro del Comité Internacional de la Europeade, etc.

Todas las personalidades tuvieron palabras de aliento para la F.F.C.V., animándole a que siga trabajando en pro de la Cultura de nuestros pueblos; para que nuestros jóvenes puedan encontrar en esta nueva sede de la Federación todo

